

Historia de una estufa en tres recortes de periódico

Que todas las personas y objetos tienen su historia, es cosa harto sabida, pero muchas veces, por su propia pequeñez, nos pasa desapercibida, en medio de los vaivenes de la vida. Con tres recortes de periódico, he conseguido reconstruir la tragedia de una pobre y desdichada estufa. He aquí su historia:

RECORTE PRIMERO.—SU NACIMIENTO Y ENTRADA EN LA VIDA.—En el n.º 200 de LAS NOTICIAS, leemos lo siguiente:

«En una de las más importantes oficinas de esta localidad, tuvo lugar el pasado día 22, la instalación y pretendida puesta en marcha de una estufa, recientemente fabricada en los falleres «NO HAY QUIEN ME AGUANTE S. A.» Al acto asistió el personal de la citada oficina, así como numerosísimos invitados, los cuales debían ser obsequiados con una copa de vino español, para celebrar tan fausto acontecimiento. Por una lamentable e inexplicable complicación surgida a última hora, tuvo que suspenderse la recepción, toda vez que por no funcionar la estufa del modo esperado, se llenó

la estancia de humo, teniendo que ser evacuada realizándose en perfecto orden y sin que se registrasen pérdidas.

Renombrados y conocidísimos especialistas de estufas, están trabajando, a la hora de cerrar esta edición, para lograr el buen funcionamiento de la misma.

La dirección de LAS NOTICIAS, percatada de la enorme trascendencia de dicha instalación, ha destacado a un enviado especial en sus inmediaciones, con objeto de informar, de todo ello, a nuestros lectores.

RECORTE SEGUNDO.—SU FRACASO.—En el n.º 222, del mismo diario, vemos la siguiente información:

«A pesar de los improbables trabajos realizados por los especialistas en estufas, nuestro enviado especial nos comunica que la estufa no pita, si bien se espera que de un momento a otro se produzca el milagro».

TERCER Y ÚLTIMO RECORTE.—SU FRACASO En la sección de anuncios de todos los periódicos españoles, leemos el siguiente:

«En Figueras se vende estufa completamente nueva. Precio de ganga. El comprador será obsequiado además con una espléndida fotografía de Rita Hayworth».

MIGUEL BLANCH, P. M. 1.º Bón.

R E P O R T A J E

Creo que he cogido un mal momento para mi segundo reportaje. Hoy es día de instrucción y todos los que marcan el kaki desean un poquito de descanso. Este llega y a «fumar el que tenga tabaco» y como hace un día «sin tramontana», se organizan corros, y el que no cuenta algo de lo ocurrido de un «sábado a lunes», cuenta algún chistecito o cuento.

Como no me atrevo a interrumpir las conversaciones oigo y copio.

Era una vez un matrimonio muy feliz, tan feliz, tan feliz, que no había otro como él. Estar cerca de ellos equivalía a vivir oyendo el arrullo de los garriones, «pichoncito mio», «querubín mio», piu, piu, piu,

Ella creía en él; él creía en ella y así vivían. Pero como todo no es felicidad en esta tierra, llegó un día en que Arturito, que así se llamaba el marido, dejó de existir.

Mucho desconsuelo tuvo Magdalena, tanto que a gritos pedía también su muerte para no separarse de su Arturo querido. Tanto pudo su amor que también a los pocos días una esquela con su nombre salía en los diarios.

Magdalena así que se vió libre de la terrenal vida, preguntó en el Cielo por su marido.

Pero ¡oh! desilusión Arturito no se encontraba allí. Con lo bueno que había sido, pero claro no era ella para juzgar se perfección.

Debía estar en el Purgatorio pagando alguna cosita mal hecha. Y allí se dirigió esperando encontrarlo.

Más tampoco le dieron razón, debía estar en el Infierno purgando pecados.

Muy apenada se marchó. Creía ella que debía haber una equivocación. Y preguntó en los dominios de los pecadores por su maridito.

—¿Cómo se llama?, ¿Cuándo llegó?... Espere miremos.

Y mientras así estaba miró a su alrededor y le llamó la atención unas personas que sujetas por una cuerda y colgadas de unas aspas daban vueltas.

—¿Qué hacen estos pobres?

—Estos son los que han sido infieles en el matrimonio. Cada traición una vuelta.

—¡Oh!

En esto que llegó el que fué a indagar el paradero de Arturito.

—Por fin lo encontré. Llegó hace cuatro días.

—Y ¿dónde está?

—Como el Demonio tenía mucho calor se lo ha llevado a su residencia de ventilador.



AJEDREZ

Se organiza un campeonato Regimental de Ajedrez, que nos dará un Campeón y un Subcampeón en el Regimiento.

Pueden concurrir a este campeonato voluntariamente todos los Cabos y soldados.

Las normas de este Torneo serán las siguientes: Se formarán cuatro grupos, 1.º grupo el 1.º Bón., 2.º grupo el 2.º Bón., 3.º grupo el 3.º Bón. y 4.º grupo la Plana Mayor Administrativa y Agrupación de Mandos.

De cada grupo saldrán dos clasificados y luego estos se eliminarán hasta que quede un Campeón y Subcampeón que será el del Regimiento.

Las partidas se celebrarán a una

sola vuelta y por el procedimiento de todos contra todos, dándose la puntuación siguiente: partida ganada dos puntos, partida perdida cero puntos y tablas un punto.

Actuará de Juez uno de los jugadores inscritos en el Torneo, excepto en las finales que se nombrará oportunamente.

Las partidas por grupos se celebrarán en los destacamentos y las